

## Heimattage Argental 2019 – Natur und Umwelt sind Juwel, Privileg und Verpflichtung

08. Juni 2018 Seite 1 von 1

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Orte Apflau, Laimnau und Oberdorf wurden im Jahr 769 n. Chr. erstmals urkundlich erwähnt und dürfen im Jahr 2019 ihr 1250jähriges Bestehen feiern. Inspiriert davon, ersannen Akteure aus der Ortschaft Langnau und Oberdorf die Idee der "Heimattage Argental". Träger des Projektes ist die Stadt Tettnang und die Gemeinde Langenargen, das ausführende Gremium eine Festkommission.

Die Heimattage Argental sollen im Jahr 2019 erstmals stattfinden. Sie wollen die Menschen der Region auf vielfältigste Weise dazu anstiften, sich mit dem Argental zu befassen und es mit allen Sinnen als Heimat zu erleben.

Das ganze Jahr über stehen der Phantasie unbegrenzte Möglichkeiten offen: Vorträge, Ausstellungen, Konzerte, Mitmachprojekte, große und kleine Feste, ... was immer das Thema "Heimat", die Geschichte und Gegenwart des Argentals und seiner Menschen oder auch seine Zukunft tangiert, kann Teil der Heimattage werden.

An vorderer Stelle zählt zum Argental die Natur – schließlich gab sie ihm seinen Namen.

Der Fluss, sein Tal, die Wälder, Wiesen und Äcker auf Ebenen und den Hügeln – dies alles IST das Argental. Botanik, Fauna, Geologie und Geografie … bis hin zum Umwelt- und Landschaftsschutz sind Themenfelder, die in unsere Heimattage passen. Wir werden beneidet um unser kostbares Stück Landschaft, über das Erika Dillmann einmal sagte, dass sie "atme" als wäre sie lebendig. Wenn Sie Ideen dafür haben, sei es eine Waldputzete, eine Kräuterführung, eine Walderkundung, ein Blick zurück in die Geschichte oder auch eine ganz andere Form sich mit der Natur im Argental auseinander zu setzen – dann bringen Sie diese Ideen in die Heimattage ein.

Wir freuen uns über Rückmeldungen jeder Art, sei es über Gespräche oder über eine Meldung auf beiliegender Checkliste bis 30.06.2018.



